

Öffentliches Baurecht | Januar 2026

Eine neue Partnerin bei KNAUTHE

Das Jahr beginnt mit einer guten Nachricht in der Kanzlei Knauthe: Anna-Maria Dahlke wird zum 1. Januar 2026 zur Partnerin ernannt. Damit umfasst die Kanzlei nunmehr neun Partnerinnen und Partner.



Anna-Maria Dahlke ist seit dem 1. August 2019 als Rechtsanwältin bei Knauthe tätig und hat maßgeblich zum Wachstum des öffentlich-rechtlichen Dezernats

beigetragen. Zuvor war sie für kurze Zeit im Landesumweltamt in Potsdam des Landes Brandenburg als juristische Referentin sowie als Rechtsanwältin in einer kleinen Wirtschaftskanzlei im öffentlichen Recht am Kurfürstendamm und hiernach in einer mittelständischen Berliner Kanzlei im öffentlichen Baurecht, Verwaltungsrecht und Vergaberecht tätig. Tätigkeitsschwerpunkt von Anna-Maria Dahlke ist das öffentliche Baurecht. Der Fokus liegt insbesondere auf der Begleitung von großen und größeren Immobilienprojektentwicklungen privater Bauherrn im Raum Berlin/Brandenburg und allen hiermit zusammenhängenden Fragen des öffentlichen Rechts. Daneben berät Anna-Maria Dahlke aber auch Gemeinden und Kommunen sowie landeseigene Wohnungsunternehmen im öffentlichen Baurecht und unterstützt bei der Verhandlung städtebaulicher Verträge für verschiedene Bauvorhaben, insbesondere im Wohnungsbau.

Juliane Müller: „Ich freue mich außerordentlich, dass neben Rechtsanwalt Jakob Hien nun eine weitere Partnerin das öffentliche Recht in unserer Kanzlei vorantreibt, wir erneut aus den eigenen Reihen eine Partnerin gewinnen konnten und weiter wachsen. Annas Expertise im Bereich des Öffentlichen Baurechts ist für unsere Mandanten und unser Team gleichermaßen wertvoll.“

Managing Partnerin KNAUTHE



Juliane Müller
Rechtsanwältin
+49 (0)30 20670-1534
mueller@knauthe.com